

Des centaines de milliers d'Argentins manifestent pour condamner le coup d'État perpétré il y a 39 ans



Buenos Aires, 25 mars (RHC)- Des centaines de milliers d'Argentins sont descendus dans les rues de Buenos Aires et se sont rassemblés sur la Place de Mai, pour commémorer la Journée de la Mémoire pour la Vérité et la Justice. Des milliers de personnes ne sont pas parvenues à atteindre la Place de Mai en raison de l'affluence exceptionnelle.

Avec ce rassemblement, les Argentins ont également réitéré leur condamnation de la dictature militaire, 39 ans après le coup d'État du 24 mars 1976. Ce putsch avait renversé le gouvernement de Maria Estela Martinez de Perón et la dictature militaire s'était maintenue au pouvoir jusqu'en 1983.

En cette Journée de la Mémoire, des proches des 30 000 disparus de la dictature, ont arboré des pancartes avec des portraits et les manifestants ont scandé le slogan « Plus jamais ça ».

La députée Araceli Ferreyra, qui a pris part à ces commémorations, a expliqué à l'agence de presse Prensa Latina, que les Argentins ont voulu exprimer leur rejet du terrorisme d'État. Araceli Ferreyra a ajouté que cette gigantesque manifestation constitue également un signal adressé aux candidats aux élections présidentielles pour qu'ils poursuivent les politiques de promotion des droits de l'homme mises en place ces dernières années.

De son côté, le ministre argentin de la Santé, Daniel Gollán, a mis en exergue la présence massive des jeunes, et il a rappelé qu'ils ont toujours participé aux mobilisations populaires depuis l'époque de Juan Domingo Perón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50473-des-centaines-de-milliers-dargentins-manifestent-pour-condamner-le-coup-detat-perpetre-il-y-a-39-ans>



Radio Habana Cuba